GEIPOLSHEIM Championnat de France d'obéissance

Des épreuves de chien

L'Espace canin Geispolsheim accueille, ce weekend, le championnat de France d'obéissance. Une manifestation nationale qui attire une centaine de compétiteurs arrivés, dès hier, le toute la France.

RAPPORTER DES OBJETS, obéir à distance du maître -et uniquement à la voix-reconnaître, au flair et parmi d'autres, le bout de bois touché par le maître, marcher au pied... Voici quelquesuns des dix exercices complexes, exigeant précision et concentration, auxquels seront soumis les compétiteurs de tous poils réunis, ce week-end, en Alsace. Des chiens de compagnie, pour la plupart, entraînés depuis le plus jeune âge, dont les maîtres se sont pris de passion pour cette discipline.

Depuis quelques mois, les bénévoles de l'Espace canin Geisolsheim travaillent d'arrachepied à l'organisation de ce championnat très officiel, puisque placé sous l'égide de la Société centrale canine. Les deux grands terrains du club seront mis à contribution, les différentes épreuves du concours s'y disputeront en parallèle.

Ce n'est pas le premier challenge relevé par L'Espace canin Geispolsheim, présidé par Eric Offner.



Glee, le border collie femelle de Patrice Sicre, responsable de la discipline « obéissance » au sein du club de Geispolsheim, concourt au niveau 3, ce week-end. DOCUMENT REMIS

En 2011, l'association s'appelait encore Training club canin du Girlenhirsch mais, forcé de quitter ses installations illkirchoises, il a trouvé asile à Geispolsheim, en 2012. « La commune nous a proposé un terrain, avec des broussailles et des gravats. Les bénévoles ont tout réalisé : les terrains, clôtures, dépendances, le club-house. Aujourd'hui, nous sommes le deuxième club canin du Bas-Rhin, avec 280 membres », se félicite Zita Nagy, vice-présidente de l'association.

Cinq chiens du club de Geis-

polsheim participent au championnat de France d'obéissance, dont deux appartenant à Patrice Sicre, responsable de la discipline à l'Espace canin: Skye, border collie mâle, concourt au niveau 2, et Glee, border collie femelle, au niveau 3, le plus élevé de la compétition. « Il n'y a pas vraiment de star actuellement en France, le championnat est assez ouvert », précise Zita Nagy.

C'est dimanche, en particulier, que le public pourra apprécier les performances des concurrents du niveau 3, celui où la communication entre le maître et son chien permet à ce dernier de donner le meilleur de lui-même.

Ju,M.

▶ Vendredi 3 mai, entraînements dès 10h, défilé et présentation des concurrents à 18h; samedi 4 mai, épreuves de 8h30 à 19h et dimanche 5 mai de 8h30 à 18h30 (remise des prix). L'Espace canin se trouve rue du Stade, à Geispolsheim. Entrée libre. Buvette et restauration sur place, tombola, stands de produits régionaux et de produits destinés aux chiens.